

石狩交流事業まとめ!!



パールライス工場

上の写真はパールライス工場での様子です。ここでは、お米が出荷されるまでのことを聞いて、映像やガイドさんの説明や展示物で学びました。1俵（60キロ）は、バレーボールコートの半分ほどの大きさで収穫されるらしいです。



資料館

上の写真は、石狩市の砂丘の風資料館の見学に行った時の写真です。

石狩市の生き物や、特産物である「さけ」のこと、昔の人の暮らしなどについて学びました。ちなみに！**石狩川の大きさは、日本で3位**（北海道で1位）なんだそうです。

花川中交流会



花川中の交流会では、お話をしながら一緒に給食を食べたり、雪だるまづくりをしました。雪は、固まりにくくて形を整えるのが難しかったです。

体育館では、クイズ大会をして石狩市のことや北海道の方言について知りました。みんなしっかりしていて話を進めるのがスムーズでした。盛り上げるのもとても上手で楽しかったです。



雪遊び体験※



最初、ソリはとても寒いという勝手なイメージがあったけど、とても厚着をしていたし、楽しくて何回もやったので逆に暑かったです。（笑）

バナナボート



夏に海の上でバナナボートに乗るのではなく、冬に雪の上でバナナボートに乗るという考えが面白いなと思いました。

風を切っていたのでマスクをしていないととても寒かったです。スリルがあって楽しかったです！。



スキーチェーン

最初は「絶対に難しいやつだな～」と思っていたけど実際にやってみるとそれ以上に難しくて、ハの字にしてもぜんぜん止まらなくて怖かったです。（笑）でも、何回もやっているうちにコツを覚えてきて、「もっと滑りたい」と思えるまでになりました。

もう沖縄に帰ったらできないので貴重な体験になりました。

感想

石狩交流会では、雪が降る地域での寒さや、大変さ、雪遊びの楽しさを学ぶことができました。また、寒くならないための工夫や（扉や窓が二重窓になっている）雪対策の工夫がされていることもわかりました。（雪が積もらないように三角形の屋根になっていたり、道路のゆきをとかすために、ヒーターがあるなど）

花川中の人は優しくてしっかりしている人がたくさんいました。私もそうなるように日ごろから意識しようと思いました。

沖縄では決してできない体験なので、石狩交流会に参加できて本当によかったです。